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股市做超短线好吗，股票做超短线能盈利吗

短线全仓的利与弊

在股市断线操作中，有全仓，半仓和空仓几种情况。我就说说全仓的利与弊。

首先，全仓的利很容易理解，如果股票涨了，全仓的情况下可以最大的霍利，始利
润最大化。

而全仓的弊端就是，如果股票大幅度下跌，那就连补仓的机会都没有了，会损失大
量的资金。

做股票短线交易的，真的能赚钱吗

从股市的历史来看，能够靠股市发家致富的人，都是做长线投资的策略，而真正做
超短交易的人成功者廖廖，几百万人里都找不出一个来。即使像徐翔这样庄家，也
是要通过先布局，再造势，再拉升股价，股民都来追涨，最后再把股民套在高位，
割了韭菜。整个做庄的过程，至少也要半年以上。所以，连操纵股价的高手都是做
中长线的，说明做短线交易毫无胜算可言。

再看股市中获得股神称号的巴菲特对做超短线的看法，他认为预测股票短期涨跌，
那是一种极为愚蠢的行为。能知道股票明天涨跌的人只有两个：一个是上帝，另一
个就是骗子！原因很简单，股市长线是讲价值的，而短线是要看流入股市的资金量
有多少。如果大量外围资金流入股市，股市自然大涨，但如果大量存量资金流出股
市，股市马上就会大跌。而资金的流入或者流出，这是无法预测的。

事实上，真正的高手是不去预测股市短线的走势，只要在市场绝望时逢低买入业绩
不错的股票长期持有，等到股市疯牛行情出现时再抛掉就可以了。通常，优秀的投
资者，都不知道将来会发生什么，但是他们更知道什么时候才是买入的机会，什么
时候又必须逢高了结的时候。在股市涨跌中看出市场的大趋势。做短线的难度在于
不可测，而做长线的优势是只要分辨出股市未来的趋势即可，这样的胜算会更大。

股市有句谚语：“长线是金，中线是银，短线就是破铜烂铁。”当你的股龄在十年
以上，或者经历过几轮牛熊轮回之后，你就会慢慢体会到这句话真正意义，！因为
短线不确定因素太多，股价波动往往出人意料，这等于在抛硬币的正反面而定输赢
，难以获得持久胜利。而如果是看股市的大趋势，知道未来会发生什么，只要耐心
等待这一天到来就可以了。当然就不必天天看盘，天天为股市涨跌而喜忧！

为什么很多人做交易超短线走不通

原因很简单——短线交易是最难的。
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我做日内交易员的时候，我们公司是按照批次来招人的，我们这一批大概是30多
个人，这30个人是从上百人中筛选出来的。从学员开始起步，最后从学员升级成为
正式交易员的，只有包括我在内的3个人。而且最惨的是，我们这批人是没有师傅
一对一带的，而其他批次都有。在有人带的情况下，能够成为正式交易员的概率就
大了，大概30%左右。

然而仅仅成为正式交易员还没完，能够做到比较稳定盈利的交易员，还要再淘汰掉
至少60%的人（不限制方法）。

这还是在我们公司有一套成熟的流程、稳定的风控、再加上充足的资金配比才实现
的。如果成本都由个人来承担，从普通人成为比较稳定盈利的交易者，概率只会更
低。当然，正是由于成材率太低，带来的回报是巨大的，像赵老哥、方新侠他们的
超额盈利最终就是来自于其他普通短线散户。

更好玩的是，我们公司的交易员们还是有联系的，那些被淘汰了的交易员炒股做中
长线，不赚钱的就很少了。

尽管短线难做，但是还是建议立志做好交易的人从短线开始做，尤其是从期货开始
做，目的就是经过短线的洗礼，更快速地稳定心态，磨练技术，杀伐果断，然后根
据自己的性格选择继续走短线还是转中长线。

如果只是普通人，想赚点钱而已，那么还是建议炒股做中长，正是因为大多数人喜
欢玩短的，中长线的赛道反而没那么拥挤。

关于短线可以参考我的文章：如何做好股票、期货短线交易1：要避免的误区

关于中长线，我文章的链接里也有中长线的简单方法。

随手点赞，手有余香，你们的点赞和关注就是我的动力。

欢迎关注我的头条号，给你职业交易员的分析视角、交易理念和交易方法。

你对于股市中的超短线怎么看

我是2011年入市，一直都是亏损状态，亏损原因主要是买进小赚，然后不卖，下
跌后又不甘心，出现趋势走坏后仍然继续补仓，见底稍微反弹就卖出，所以一直处
于亏损。今年一月开始尝试做超短一来实现了盈利，主要发现自己其实每次都可以
赢利就是赚不够，太贪了，后来我坚持做超短赚了就跑。特别是最近一个月，操作
10只票全部盈利，虽然每只票赚的不多，但是累计下来也有了25%左右利润，而且
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现在是弱势，如果有行情应该会还好些。做超短主要是要坚持执行力和止损止盈，
当日进得票第二天除非快速涨停否则坚决卖出，亏损3%也必须要卖出止损，这个
纪律必须坚决执行。

现在我还在不断完善超短的体系，也在克服自己的贪心和巩固执行力。最大的问题
就是时间，每天要不断地盯盘。超短需要很丰富的基础知识，能看懂技术面是基础
，需要慢慢积累，一开始不要投入太大资金，先把技术练到家在慢慢投入大一点的
资金。

常年只炒一只股，做短线，能稳定盈利吗

常年只炒一家上市公司的股票，做短线的风险要比胡乱投资的成功率高出很多，从
任何一个方面都是优势。至于能不能够稳定盈利就需要看待投资者交易策略以及执
行情况了。为什么？

一、两市3500余家上市公司，该如何选择？选择一家上市公司本就是“大海捞针
”，至于交易操作，如果换来换去又有何新的认知呢？普通投资者的认知、专业、
理论、策略本就有限，在有限的空间、时间内发挥最大的长处才是优势。那么，有
限的资金、有限的知识、有限的理论等常年专注研究一家上市公司，某阶段主攻一
家上市公司的成功率要远远高于分散精力去研究众多上市公司。

二、成功率、盈利率能够提高，但是风险也是相伴而行。其实针对常年一只股票的
投资对于选股、择股尤为重要，通过交易维持时间长更能够把握股票走势的规律，
进而提高、扩大收益性，这本是好事。但是像无法预知类的风险也是相对存在的，
比如系统性风险、技术性风险，最为可怕的就是突然退市的风险。要是不幸“中招
”想在第一时间内卖出来都是无法卖出的，只能是干熬着。所以，提高成功率的同
时也是伴随着风险存在，并不绝对提高。

三、稳定盈利是需要通过检验自身交易体系是否合理。在股市中要想做到稳定盈利
是很难的，只能说是波动盈利、提高成功率，也能够有效的预测风险的存在。做任
何的投资都不能实现稳定盈利，都是具有一定的风险的。

作者不易，多多点赞，十分感谢！
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